Ocupación: 79,9% Vpe portada: \$1.156.324

CONSIGUIÓ 35 ANOTACIONES EN POCO MÁS DE DOS TEMPORADAS

# Munives acecha podio histórico de máximos anotadores mineros

Vpe:

Atacante de Lota Schwager narró la tarde en que el tricolor marcó 12 goles y 4 fueron suyos. Ahora va por el ascenso y el récord en la "Lamparita".

Paulo Inostroza

Lo de Johan Munives en Lota Schwager es para destacar. El año pasado logró 19 goles, antes había marcado 2 cuando el club estaba en Tercera A v con el póker ante Independiente de Cauquenes llegó a 14 esta temporada. Un total de 35 tantos en 45 juegos que le permiten superar los 31 de Eduardo "Hippie" Jiménez v los 34 de José Huentelaf, El atacante se sitúa cerca del podio histórico de máximos artilleros del club, va por más y también por el ascenso a Tercera A.

El "7" minero comentó que "antes de este partido me habían comentado lo del récord y mis números y es un orgullo y felicidad enorme porque, de alguna forma, uno entra en la historia de un club de mucha tradición como Lota. Siempre me he sentido orgulloso de representar esta insignia v sé que ahora estov más cerca del Patito Morales, que fue un tremendo goleador".

Y no es un pato sino dos los que deberá superar. Según datos aportados por el profesor Luis Torres, Morales celebró 38 veces con la "Lamparita" y en el podio también aparece Patricio Bonhomme, quien logró 73 conquistas, aunque en partidos de torneo fueron 48: 10 en Primera División v 38 en la antigua Primera B. En tercer lugar se asoma Andrés Vásquez, con 36, el recorda-

## Los 35 de Johan en solo 45 juegos

En Tercera A hizo 2 goles en 6 partidos, el 2023 fueron 19 en 23 encuentros y este año 15 en 16 compromisos.

### Última fecha sin público de Naval

Lota volverá a recibir a su gente en el partido contra el ancla, pero será sin hinchas del visitante.

do "Poeta del Gol".

Munives cuenta que "este año tuve momentos quizás no tan buenos, donde andaba un poco ofuscado, pero di vuelta la página y otra vez están saliendo los goles. Todo pasa por el buen equipo que tenemos, lo mucho que generamos y hay que tomarse todas estas cosas con humildad, aunque siempre con las ganas de entrar por más".

Marcó un póker en el 12-1 sobre Cauquenes y repasó que "fue un partido muy extraño. En el primer tiempo ya habíamos anotado 7 veces, yo llevaba 4 y quería seguir, pero el profe Renato (Ramos) estimó que era mejor cuidar algunos jugadores y está bien. Los que entraron siguieron en la misma y eso se notó en el marcador final".

Y esa singular goleada también entró en los libros del club porque la mayor paliza en la historia minera había sido el 14-1 a Rangers de 1978, con 7 goles de Washington Abad, en un partido donde el rival tuvo que alinear juveniles. Lo más cercano a eso había sido el 10-2 a San Antonio en el lejano 1968.

Munives comentó que "es muy raro jugar un partido así y debe ser incómodo para el rival, aunque ellos se jugaron su opción y alcanzaron a marcarnos uno. Nadie intentó sobrarse, pero el profe nos conversó que la diferencia de gol puede ser importante y con esos 12 pasamos a Malleco y Naval en ese detalle que podría resultar decisivo".

#### **Quedan dos finales**

Este sábado (17 horas) Lota visitará a Deportivo Meza antes de jugar la última fecha en casa contra Naval. Un Grupo Sur de Tercera B donde nadie se da tregua y tiene a Malleco y el ancla como líderes con 46 puntos. Lota y Parral acechan cerca con 44.

El ariete de 24 años expresó que "la derrota con Paillaco nos golpeó porque nos sacó del liderato y porque no jugamos como veníamos haciéndolo. Veníamos en una bue-



na racha y había que recuperarse pronto porque la pelea está muy pareja v queremos llegar a definir en la última fecha con Naval. Tenemos que ganar y esperar que se caiga Malleco".

Sobre esta definición a cuatro bandas, analizó que "los cuatro equipos somos distintos, pero todos hemos hecho una gran campaña. Siento que cualquiera que termine primero lo merece y vamos a ir por

ese premio. Naval, Malleco y Lota son equipos con mucha historia y Parral se armó bien, ha hecho las cosas con seriedad. Este sábado jugaremos todos a la misma hora, pero hay que enfocarse en lo que hacemos nosotros. Al final, preguntaremos cómo le fue al resto, pero lo principal es ganar".

### **OPINIONES**

Twitter @DiarioConce contacto@diarioconcepcion.cl